



◆ Bei der Preisverleihung: Johann Wiedner, Bernd Luttenberger, Werner Gaar und Landesrat Johann Seitinger

SCHMIDT

Auszeichnung für den innovativen „Wassermeister“

Die INNOGEO Ingenieurbüro GmbH wurde für ihre Software „Wassermeister“ mit dem Wasserland-Steiermark-Preis 2014 ausgezeichnet. Die Begründung der Jury: „Mit dem Projekt ‚Wassermeister‘ hat sich INNOGEO einem wichtigen Zukunftsthema gestellt und zwar der Entwicklung von Software zur umfassenden Sammlung und Bereitstellung von Daten für eine

effiziente und zeitgemäße Betreuung von Wasserversorgungsanlagen. Mit diesem System kann den Mitarbeitern vor Ort ein Instrument für ihre Tätigkeit zur Verfügung gestellt werden. Damit wird auch ein Beitrag zum aktuellen Zukunftsthema der dauerhaften Einhaltung der Wasserversorgungsinfrastrukturen geleistet.“

INFO: www.innogeo.at